

**Apprenticeship and Sectoral Initiatives Directorate
Skills and Employment Branch
November 7th, 2024**

Title: Follow-up Min. Boissonnault at OLLO

Request: Provide information to follow up on a question from Senator Cormier at OLLO on November 4, 2024.

Senator Cormier's question:

You talked about numbers, minister. You mentioned the \$114 million, and so on. In January 2024, the program launched 16 new projects with a budget of \$89 million to support some 6,600 foreign-trained health professionals. Can you tell us what proportion of this funding directly affects official language minority communities? Do you have any data on that?

Response:

At the beginning of 2024, funding of \$89 million was announced for 16 new projects aimed at improving the integration of skilled newcomers in the health sector. Additionally, the program has funded five more projects in 2024, totaling \$15.5 million, in the health sector. Altogether, 11 projects, totaling \$53 million (60%), provide bilingual services to support official language minority communities.

Specifically, this includes a project by the Société Économique de l'Ontario, totaling \$2.5 million (2024-2028), which directly impacts official language minority communities. This project aims to help 250 francophone health professionals trained abroad gain Canadian work experience by offering structured and supervised internships in official language minority communities in Ontario and British Columbia. The targeted professions include dentists, medical laboratory technologists, midwives, nurses, pharmacists, social workers, and paramedics.

Direction de l'apprentissage et des initiatives sectorielles
Direction générale des compétences et de l'emploi
7 novembre 2024

Titre: Suivi du Min. Boissonnault à OLLO

Demande : fournir des informations pour répondre à une question posée par le sénateur Cormier à la rencontre OLLO du 4 novembre 2024

Question du sénateur Cormier :

Vous avez parlé des chiffres, monsieur le ministre : 114 millions, et cetera. En janvier 2024, le programme a lancé 16 nouveaux projets avec un budget de 89 millions de dollars pour soutenir environ 6 600 professionnels de la santé formés à l'étranger. Êtes-vous en mesure de nous dire quelle proportion de ces fonds touchent directement les communautés de langue officielle en situation minoritaire? Avez-vous des données là-dessus?

Réponse:

Au début de 2024, un financement de 89 millions de dollars a été annoncé pour 16 nouveaux projets visant à améliorer l'intégration des nouveaux arrivants qualifiés dans le secteur de la santé. De plus, le programme a financé cinq autres projets en 2024, pour un montant de 15,5 millions de dollars. Au total, 11 projets, représentant 53 millions de dollars (60 %), fournissent des services bilingues pour soutenir les communautés de langue officielle en situation minoritaire.

Plus précisément, ceci inclut un projet de la Société Économique de l'Ontario, totalisant 2,5 millions de dollars (2024-2028), qui a un impact direct sur les communautés de langue officielle en situation minoritaire. Ce projet vise à aider 250 professionnels de la santé francophones formés à l'étranger à acquérir une expérience de travail canadienne en offrant des stages structurés et supervisés dans les communautés de langue officielle en situation minoritaire en Ontario et en Colombie-Britannique. Les professions ciblées incluent les dentistes, les technologues de laboratoire médical, les sage-femmes, les infirmières, les pharmaciens, les travailleurs sociaux et les ambulanciers paramédicaux.